



Autourlauber lieben Deutschland

Autourlauber lieben Deutschland
Rund 1,2 Millionen Routenanfragen in den ADAC Geschäftsstellen ausgewertet
Deutschland ist nach wie vor das beliebteste Urlaubsland von ADAC Mitgliedern, wenn sie mit dem Auto verreisen. Mit einem Anteil von 32,9 Prozent führt es mit großem Vorsprung die Rangliste bei den ADAC Routenplanungen an. Italien bleibt mit 18,9 Prozent auf Platz 2 vor der Türkei (9,1 Prozent).
Bei den Regionen steht Istrien unangefochten auf Platz 1 (plus 0,4 Prozent) und kann sich über einen kontinuierlichen Zuwachs freuen. Auf Platz 2 kam der Gardasee (minus 0,1 Prozent). Südtirol belegt unverändert Platz 3 (minus 0,2 Prozent). Beliebteste deutsche Region bleibt das südliche Oberbayern/Allgäu auf Platz 4. Newcomer in den Top Ten der Regionen ist die Westtürkei, die um 0,5 Prozent zulegen und auf Platz 10 kam. Dazwischen platzierten sich auf den Plätzen 5 bis 9 Venetien-Friaul, die Dalmatinische Küste, Tirol, Schleswig-Holstein und die Ostsee / Mecklenburg-Vorpommern.
Die Basis der Auswertung sind rund 1, 2 Millionen Routenanfragen, die bundesweit in den ADAC Geschäftsstellen bearbeitet wurden. Betrachtet wurden die Reisemonate Mai bis September 2014 nach Ländern und Regionen.

Pressekontakt

Allgemeiner Deutscher Automobil Club (ADAC)

81373 München

Firmenkontakt

Allgemeiner Deutscher Automobil Club (ADAC)

81373 München

Der ADAC ist mit derzeit über 18 Millionen Mitgliedern der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte in der Welt. Die vier Buchstaben stehen für einen Verein, der seinen Mitgliedern rund um die Uhr Hilfe, Schutz und Rat bietet und sich als Interessenvertreter der Autofahrer für alle Themen rund um die Mobilität stark macht. Er engagiert sich besonders auf den Gebieten Straßenverkehr, Verbraucherschutz, Verkehrssicherheit und Verkehrserziehung.